
子どもの入学前、ＰＴＡと聞くとどんなイメージを持っていましたか？

面倒くさい、大変そう、怖い、私には難しそう、

学校の様子が知れる、先生と関わりが持てる、保護者同士の繋がりができる・・・

本部役員からはこのようなイメージが挙がりましたが、いかがですか？

恐らくマイナスのイメージの方が多かったのではないでしょうか。

来年度からポイント制・免除制度が使用できなくなるので、袖西小ＰＴＡも大きく変わらなければなりません。

「参加したい」と思うのはなかなか難しいと思います。

「参加してもいいかな」「これならできるかな」「私は苦手だけど他の家族なら参加するかも」などでも大歓迎です。

まずはマイナスのイメージは置いてもらって、どんなPTAなら参加しても良いか、一緒に考えてみませんか？

どんなPTAなら参加したいですか？
※第１回目アンケートより参照

vol.2

第２回アンケートに、どんなPTAなら参加しても良いかの質問があります。

『袖西小PTA』を考える上で、是非参考にさせていただきたいのでご協力お願いします。
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変更点（案）とその主な理由

専門部と委員会を本部と統合し、編成を見直します

→ポイント制廃止によってクラス役員選出が困難となる事が予想される為。

　統合する事で、年間における会議回数や運営人数の削減が可能となり得ると考えます。

→コロナ禍での活動量や今回の改革で無くしても支障の無いものを廃止します。

　外部団体への出向や会議出席、関連したお手伝いのまとめ役がメインとなります。

会計が1年任期となります

→全てが立候補となるので2年縛りではなくなります。

　会計監査につきましては、会計経験者にお手伝いいただけると助かります。

　また、数字や帳簿に強い方もお待ちしています。

学級委員が学年代表に変わります

→委員会が本部と統合する事で、主な仕事は有価物回収となります。

　選考委員会は本部役員で該当する時期に立ち上げます。

立候補者が出なかった場合の対応について

→再度募集をかけながら、役員で代理を務めたりお手伝いに振替える予定です。

副会長の主な仕事が外部団体関連になります　

組織図（案）

会議の回数やメンバー、総会の開催方法などについては現在検討中です。

今後数年間は改革移行中とし、変更が多くなる事をご了承ください。
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お手伝いはどう変わるの？（案）

現お手伝いと同様、年度初めに決定します。 地域行事、マラソン誘導、プール清掃

主に人数が決まっているものです。 水に親しむ会、交通安全指導など

スポット招集します。 運動会見回り・後片付け、校庭清掃

主に人数を必要とするもの、天候に左右されるものです。 袖ピカ、コース整備、植栽など

希望者がいる場合に活動します。 ベルマーク仕分けと集計（紙）、蔵書点検など

参加者が少なくても構わないものです。

・専門部と委員会を本部に統合及び本部役員の負担軽減の為、参加人数と種類が増えます。

・細分化されていた活動内容を見直し、スリム化を図ります。

・選択肢を増やし、参加しやすい形にします。

・1人１つのお手伝いの協力をお願いします。

（有価物の学年担当は引き続きお願いします。）

外部団体っていらないの？

児童数が市内で一番少ない学校ですが、

外部団体や地域の方々の協力や見守りによって支えられています。

「やりません」「できません」ではなく、少ない保護者でもできる

活動を代替案として提案していこうと検討中です。

数年後には団地の建て替え工事も始まる予定です。

トラックの往来が増えたり、見通しが悪くなる事が予想されます。

地域の方々と共に子ども達の安全な暮らしを守っていきませんか？

保持しているポイントで何ができる？

2018年度から始まったポイント制によって、たくさんの立候補者や仕方なくでも

引き受けてくれたみなさんのおかげでPTAは運営してくることができました。

貯めたポイントをどうにか活用できないか。

なんでもいいです！案をください！

～本部の考えた活用～

・手形の彫刻を作る（池の横・あすなろのとう参考） ・TOP5を貼り出して、お前の母ちゃんすげーなーと

・ネームカードをきらびやかにする 　言われる

・給食試食会の実施（美味しそうな日を狙う） ・ネームカードがご褒美シールで埋まる

・授業参観の時間制限なし こんなものしか案を出せず申し訳ありません！

令和4年度　袖西小本部役員

③

参加方法 活動内容

さくらメールより11月24日～26日アンケートを実施します
ご協力お願いします

①

②
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青連協

まちづくり会議

市P連

保護者

子どもを守る会

教職員

地域の方々


